Nimm Dir Zeit!

von Thomas Gebhardt

Lukas 5:4

Als er (Jesus) hatte aufgehört zu reden, sprach er zu Simon: Fahre auf die Höhe und werfet eure Netze aus, daß ihr einen Zug tut!

Meine lieben Zuhörer, heute muss alles immer schnell gehen. Keiner hat mehr Zeit. Selbst die Kinder, wenn sie aufgefordert werden etwas zu tun, sagen: "Keine Zeit!" Der Ruhetag, den Gott für sich in Anspruch nahm und den ER den Menschen geschenkt hat, damit sie auch einen Tag in der Woche haben, wo sie Ruhe und Erholung finden dürfen, ist schon längst abgeschafft. Keine Zeit, eine Krankheit unserer Zeit! Wie steht es mit Dir? Nimmst Du Dir Zeit um wenigstens einen Tag in der Woche Ruhe zu haben, 'Sabbat' zu halten?

Manch einer in unseren Tagen hat nur ein mitleidiges Lächeln, wenn er davon hört, dass Petrus aufhörte zu arbeiten um Jesus zuzuhören, oder auch, dass Maria sich zu den Füßen Jesu setzte um Seine Worte zu hören. Denken wir nur an die Martha, wie sie das Verhalten der Maria so gar nicht versteht. Und Du? Hast Du noch Zeit, jeden Tag Zeit um Gott zuzuhören, was ER zu sagen hat, um Sein Wort zu lesen, um mit IHM zu reden (beten)?

Heute, in diesem Vers, den wir gelesen haben, wird uns Petrus vor Augen gestellt. Dieser Fischer ließ seine Netze liegen und hörte dem Herrn Jesus zu. Dies schien ihm wichtiger als alles andere zu sein. Viele Menschen denken, wenn sie von Simon Petrus hören. "Verlorene Zeit! In dieser Zeit hätte er allerhand fertig bringen können! Wir können uns das nicht leisten."

Vielleicht denkst Du in Deinem Herzen auch so: "Verlorene Zeit!" Lasst uns doch lieber dem Herrn dienen! Aber, mein Freund, wie willst Du dienen, wie willst Du Erfolg haben, wenn Du nicht vorher JESUS suchst und auf das hörst, was ER zu sagen hat. Hatte nicht dieser erfahrene Fischer die ganze Nacht gefischt und dennoch nichts gefangen? Viele Menschen sind wie Petrus oder wie Martha. Sie machen sich viel Mühe, aber es kommt wenig dabei heraus, weil sie nicht das machen, was der Herr möchte.

Petrus aber hat das Hören auf Gottes Wort nicht für verlorene Zeit angesehen. Maria sah das Hören auf den Herrn JESUS nicht für verlorene Zeit an. Und weil es so wichtig ist noch einmal die Frage: Wie steht es mit Dir? Nimmst Du Dir Zeit auf den Herrn zu hören? Betest Du regelmäßig? Liest Du treu Deine Bibel? Nimmst Du Dir wirklich Zeit für den Herrn oder muss alles immer schnell gehen?

Wie war das in unserer Begebenheit mit Petrus? JESUS hat all den Menschen damals wie heute sehr deutlich vor Augen geführt, dass wir nichts verlieren, wenn wir uns Zeit nehmen für Gottes Wort. Der HERR macht es so deutlich, dass es sich lohnt für JESUS Zeit zu haben. Er sagt: "Fahret auf die Höhe! Werfet eure Netze aus, dass ihr einen Zug tut."

Was, jetzt noch einmal Fischen gehen? Jetzt fängt man doch keine Fische mehr, mögen alle gelernten, erfahrenen Fischer gedacht haben. Aber Petrus und seine Mitarbeiter haben getan, was JESUS sagte und einen Fang getan wie nie zuvor in ihrem Leben. War die Zeit bei Jesus nun verloren? Meine lieben Zuhörer, auf die Rede JESU einzugehen, wird sich immer lohnen!

Noch einmal möchte ich Dich fragen, ist Dein Leben nicht ein bisschen zu hastig? Nimmst Du Dir immer genügend Zeit für JESUS? Bist Du bereit IHM zuzuhören? Wie lange hast Du schon keinen Gottesdienst mehr besucht, bist in keiner Gebetsstunde mehr gewesen? Keine Zeit, sagst Du! Ein Freund von mir fährt zweimal in der Woche über 100 km um in den Gottesdienst zu kommen. Er ist nicht reich, fährt einen über 10 Jahre alten VW und seine Bitte ist immer: Herr, lass doch das Auto durchhalten. Über 400 000 km ist er unterdessen mit diesem Auto gefahren und der Motor und das Getriebe halten immer noch. Wenn Du willst, wenn Du Dir Zeit nimmst, dann nimmt sich der Herr auch für Dich Zeit, so wie er es bei Maria tat.

Unsere Väter im Glauben sagten: "Nehmt euch viel Zeit für Gottes Wort!" Dies war ein guter Ratschlag! Bei ihnen stand Gott an erster Stelle. Sie sagten: "Bete und arbeite!" Heute arbeiten die Menschen und wenn sie dann noch Zeit haben, beten sie. Wie kann da Gott segnen? Unsere Väter lehrten ihre Kinder: "An Gottes Segen ist alles gelegen!" Heute wird den Menschen vermittelt: "Hilf Dir selbst, so hilft Dir Gott."

Meine Lieben, wir brauchen wieder die Ruhe zu JESU Füßen sitzen zu können, um auf Sein Wort zu hören. Unser Leben darf nicht vom "Tempo" dieser Welt bestimmt werden. Wenn wir uns Zeit nehmen um auf JESUS zu hören, dann wird sich JESUS Zeit nehmen für uns da zu sein und uns mit Segnungen überschütten.

JESUS ruft Dich mehr Zeit für IHN zu investieren, weil ER Lust hat mehr für Dich zu tun! AMEN!